

Claudia Pavlovich reta a ser transparentes

Escrito por Comunicado
Miércoles 28 de Enero de 2015 11:34

HERMOSLLO, 27 de Enero 2015.- A continuación discurso íntegro de Claudia Pavlovich en el acto de registro a la precandidatura a la gubernatura de Sonora, ante millares de priístas que acudieron a manifestarle su respaldo.

Amigas y amigos, compañeros de partido.

Distinguidos miembros integrantes de la comisión nacional de procesos internos.

¡MUCHAS GRACIAS!

¡Muchas gracias al priísmo aquí reunido, su presencia aquí es una muestra del enorme deseo que todos tenemos de recuperar la grandeza de sonora, con unidad, con trabajo, con honestidad!

Que gusto y que ganas tan grandes tenía de estar aquí con Ustedes, llego la hora de hacer historia juntos, UNIDOS, fuertes y orgullosos de nuestras raíces e ideas.

El partido me obliga y me compromete a cumplir con honestidad la gran misión de recuperar la gubernatura de nuestro estado, mi postulación es la construcción de una fuerte candidatura de unidad en la que estarán integrados todos los que participaron en este proceso interno.

Vamos a construir alianzas, acuerdos, compromisos serios y responsables, vamos a trabajar en un solo equipo para lograr que las cosas sucedan, para lograr un partido unido y un proyecto de gobierno sólido, honesto, moderno, confiable y de resultados; la honestidad, el trabajo y sobre todo la determinación de tomar decisiones con carácter para el bien de sonora será la premisa a seguir.

Así lo vamos hacer.

Nos preparamos para hacerlo.

Somos políticos de carrera.

Somos gente de bien.

Queremos mucho a Sonora.

Estamos listos y preparados para asumir un verdadero compromiso por Sonora.

Mi respeto, mi agradecimiento para mi compañero de bancada en el Senado, el senador Ernesto Gándara Camoú y para todo sus colaboradores. Todos grandes amigos. Ernesto, te respeto, te admiro. Deseo firmemente llegar a construir contigo, uno de los equipos más sólidos e importantes que ha dado el Priismo en Sonora. Tú sabes cuánto me gustaría que juntos hiciéramos que Sonora otra vez creciera entre los mejores del país.

TOÑO, Diputado, amigo de muchos años. ¡Que gran trabajo has hecho!! Coincido con los 15 grandes retos que has identificado para Sonora. Junto contigo y tu equipo de trabajo sumados lograremos una nueva etapa de grandeza y modernidad para Sonora.

Licenciado Cano Vélez, "Chubeto", paisano, tu talento y experiencia merecen todo nuestro reconocimiento. ¡Que manera tan original de ayudar a los Sonorenses!. Y no es de ahorita. Como me gustaría contar con tu gran experiencia, con esa gran inteligencia. Que no nada más yo, sino los sonorenses te lo reconocen. Espero muy sinceramente, poder contar contigo y con tu equipo de trabajo. En verdad lo necesitamos.

Los necesitamos a todos. Porque Sonora requiere de un cambio.

Claudia Pavlovich reta a ser transparentes

Escrito por Comunicado
Miércoles 28 de Enero de 2015 11:34

Porque somos un partido unido, fuerte, con determinación de triunfo y una propuesta ganadora.

A todos aquellos que le apostaban al caos y ruptura les digo que se equivocaron.

En el PRI estamos más unidos que nunca

Este equipo de trabajo es de todos los priistas.

En este equipo de trabajo, todos tienen cabida, todos son importantes. A todos los necesitamos: A TODOS.

Nuestros adversarios están afuera. Y hoy les decimos que se enfrentan a un partido unido, sólido, con propuesta y con una estrategia ganadora.

A mi partido, lo primero que les quiero decir es que así como yo me siento orgullosa de ser militante de este gran partido, mi trabajo, uno de mis principales trabajos será que ustedes se sientan orgullosos de esta su amiga que quiere ser su candidata a contender por la gubernatura por este partido.

Y se van a sentir orgullosos porque van a ver, como se los dije, un partido fuerte. Y no de la boca para afuera.

Este es un partido donde en muy poco tiempo ustedes van a ver la integración de todos los equipos en uno solo. Aquí cabemos todos.

Aquí vamos a terminar unidos y siendo amigos todos. Ténganlo por seguro que tengo esa

capacidad política para lograrlo.

Denme su confianza. Y muy pronto se sentirán más orgullosos que nunca de ser priistas.

Tendrán una candidata que respeta sobre manera los valores morales, la honestidad, la transparencia. No tengo otra mentalidad. No tengo otra forma de ser. Es como me han educado mis padres. Así es como mi esposo Sergio y yo, hemos educado a nuestras hijas. No hay más. Para mí no hay otra forma de ser, no tengo dobleces.

Yo si tengo vergüenza. Y sería enorme esta vergüenza si estos preceptos no los llevo a cabo y no los cumplo.

Estoy segura que van a estar orgullosos de su candidata.

A ustedes los Jóvenes. Les digo que tengo tanto deseo que les vaya bien. Tengo tantas ganas de que salgan adelante. Que van a ser una de mis prioridades. Voy a estar totalmente dispuesta y receptiva a todas las propuestas que se hagan para mejorar su preparación.

Voy a estar totalmente dispuesta también a recibir todo lo que tenga que ver con mejores trabajo para ustedes, mejores oportunidades. Que ustedes cuenten con las mejores herramientas a nivel global para que sobresalgan contra los que van a competir. Para que construyan su futuro y para que ustedes construyan el futuro de nuestro estado. Y así hacer un sonora mas grande. No tengo duda de que una de mis apuestas estará con ustedes.

Muy pronto escucharán mis propuestas y estoy segura de que nos vamos entusiasmar juntos.

Con las mujeres el mayor de los compromisos. Aquí salimos ganando las mujeres. Siéntanse ganadoras. Hoy el PRI en Sonora, le abre las puertas, de manera total, a las mujeres, Siéntanse que finalmente vamos a lograr lo que tanto hemos anhelado: Una voz, unos ojos, la decisión de ser escuchadas, de ser vistas y de lograr de una vez por todas lo que merecemos:

Claudia Pavlovich reta a ser transparentes

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Enero de 2015 11:34

las mismas oportunidades. Compartan conmigo este logro desde ahorita hasta el triunfo. Van a ver que sabré responder. Porque responderles a ustedes es responderle a los principios que siempre he profesado como mujer.

Aquí va de por medio mi honorabilidad. La cual, nunca, estén seguros, nunca pondré en riesgo.

Estarán y se sentirán orgullosos de tener una candidata de la que nunca se tengan que avergonzar. La que nunca les va a fallar. Y la que siempre se va a conducir con una rectitud intachable. No porque lo creo así. Sino porque lo practicó y lo vivo todos los días. Creo firmemente que la honestidad es una tremenda arma para hacer cambios de fondo.

Así es como yo soy. Es mi forma de vida y no voy a tener otra. VAMOS A DAR EL EJEMPLO. VAMOS A DAR EL GRAN EJEMPLO A LOS DE ENFRENTA. CON HONESTIDAD, Y perdón que repita, pero en estos tiempos se tienen que repetir estas palabras, CON: HONESTIDAD, CON MUCHA TRANSPARENCIA Y CON UNA PALABRA QUE NO CONOCEN LOS DE ENFRENTA: CON H-O-N-O-R-A-B-I-L-I-D-A-D

Vamos a alcanzar primero esta candidatura y posteriormente rescatar al Gobierno de Sonora.

Desde hoy hago público mi compromiso de ser transparente Y HOY LANZO UN RETO, HARE PÚBLICA MI DECLARACIÓN PATRIMONIAL PORQUE QUIERO ENTRAR AL GOBIERNO DEL ESTADO CON LAS MANOS LIMPIAS Y SALIR DE AHÍ TAMBIÉN CON LAS MANOS LIMPIAS Y CON LA FRENTA EN ALTO, CON LA MIRADA ORGULLOSA DE SER LA PRIMERA MUJER QUE HA GOBERNADO SONORA.

A MIS ADVERSARIOS LOS RETO A HACER LO MISMO, PRESENTAR SU DECLARACIÓN DE BIENES PÚBLICAMENTE, YA BASTA DE HISTORIAS NEGRAS DE CORRUPCIÓN. AQUELLOS POLÍTICOS QUE GUSTAN DE AFIRMAR QUE TIENEN LA VIDA RESUELTA Y QUE SON RICOS DE ABOLENGO, CON MAS RAZÓN TIENE QUE ACEPTAR ESTE RETO DE PRESENTAR PÚBLICAMENTE SU DECLARACIÓN PATRIMONIAL, PARA EVITAR LA MULTIPLICACIÓN DE FORTUNAS AL AMPARO DEL PODER, ESTO NO ES UN NEGOCIO, AMIGAS Y AMIGOS, GOBERNAR UN ESTADO ES UNA GRAN RESPONSABILIDAD QUE REQUIERE HONRADEZ, DISCIPLINA Y TRABAJO.

CONVOCO A QUE HAGAMOS UN SOLO EQUIPO, UN SOLO FRENTE, DONDE TODOS TENGAN CABIDA, QUE LAS IDEAS PROYECTOS Y PROGRAMAS QUE SURGEN DE LOS TRABAJADORES, OBREROS, CAMPESINOS Y CUADROS VALIOSOS , SEAN TOMADAS EN CUENTA E INTEGRADAS A NUESTRA PROPUESTA PARA RECUPERAR LA GRANDEZA DE SONORA.

Les pido la oportunidad de ser su candidata para tener la histórica tarea de manejar un gobierno diferente. Un gobierno con una administración decente y eficiente. Un gobierno que rescate la seguridad de los Sonorenses con honestidad y mano firme, Un gobierno transparente Y moderno. Manejándonos así, los recursos nos van alcanzar más, mucho más de lo que ahora alcanzan. Nadie se va a llenar las bolsas. No lo permitiré. No mancharía la reputación de mis padres, ni la ilusión de mi familia, mi pasado y mi futuro tienen compromiso con las buenas costumbres.

La dignidad empieza en casa.

Desde aquí agradezco a mi familia por su temple y empuje; a mi esposo Sergio le doy las gracias por su impulso y por ser pilar de fortaleza y unión en mi familia; le agradezco a mi padre Miguel Pavlovich y de mi madre Alicia Arellano, de quienes aprendí que es necesario el temple en la vida para servir a la comunidad con dignidad y decoro, mi reconocimiento siempre; a mis hijas Claudia, Ana y Gabriela, sé que no ha sido fácil para ustedes, pero sus risas y amor me nutren día a día para seguir adelante y son mi mayor aliento para dejar un buen ejemplo, quiero que siempre se sientan orgullosas de mi.

Los Sonorenses sabemos que valores se aprenden en la casa, y su ejercicio es cosa de todos los días; con mano firme, con disciplina, con constancia y tenacidad...

Los mexicanos somos testigos de un histórico cambio en la estructura política, social y económica del país con las reformas constitucionales y las leyes aprobadas en el Congreso de la Unión. Destaco y reconozco la tarea tenaz y efectiva de mi líder Emilio Gamboa en la coordinación de los senadores priistas es para mí un privilegio al reconocerlo, gracias Emilio por tu apoyo y consejos.

Claudia Pavlovich reta a ser transparentes

Escrito por Comunicado

Miércoles 28 de Enero de 2015 11:34

De igual forma, el liderazgo del coordinador de los diputados del PRI en la cámara de diputados. Su trabajo y entrega ha permitido lograr acuerdos y construir las reformas a favor de México y sus instituciones. MANLIO FABIO BELTRONES es un orgullo de los sonorenses, Mi amistad profunda para los dos: El Senador Gamboa y el Diputado Beltrones, así como mi gratitud y reconocimiento público.

México enfrenta retos y oportunidades, como nunca antes debemos estar unidos en torno a nuestras instituciones y sumarnos al proyecto de transformar a México. En Sonora tendremos a un gran aliado, tendremos el apoyo de un mexicano visionario y ocupado de transformar a México, tendremos sin lugar a dudas todo el respaldo del presidente Enrique Peña Nieto y su gobierno tendrá el cariño, reconocimiento y el apoyo de los sonorenses.

Hoy empieza el gran momento para recuperar la grandeza de Sonora.

Hoy es el gran momento de recuperar la esperanza.

Hoy llego la hora de transformar a Sonora, con la participación de todos.

Hoy es el momento de demostrar que nosotros sabemos y podemos hacer las cosas bien y mejor. Soy una mujer honesta y trabajadora. Soy Sonorense como todos ustedes. Esa es nuestra principal fortaleza.

VAMOS PUES...TODOS VAMOS JUNTOS... ¡VAMOS UNIDOS POR LA GRANDEZA DE SONORA!